## Sociedad

Almadén ha estrenado esta distinción regional

## Enorme éxito del Carnaval de Interés Turístico

El Carnaval de Almadén ha estrenado este año de 2010 su declaración como Fiesta de Interés Turísitico Regional, un plus añadido a unas fiestas que datan del siglo XVIII y que convierten en Almadén en destino obligado en estas fiestas en honor a Don Carnal.

El concurso de agrupaciones del Carnaval de Almadén, cuya celebración festiva se remonta al año 1730, ha cumplido esta edición 103 años desde que se aprobara por Pleno en el año 1907 la concesión de diversos premios para los participantes en el evento.

Ha registrado en 2010 par-

La distinción

como Fiesta de

Interés Turístico

Regional ha

supuesto un plus

añadido a un

Carnaval aue data

del primer tercio

del siglo XVIII

ticipantes foráneos llegados de Extremadura, Andalucía y Castilla-La Mancha.

Según un estudio realizado por el Consistorio, más 25.000 personas asisten anualmente como público al Carnaval almadenensem, aunque según la conceia-

la de Turismo v Festejos, Julia Cano, todo apunta a que este año "con esta nueva declaración este número de asistentes hay sido aún mucho

mayor Con el quinto carnaval infantil de Almadéncomenzaron los actos preparados por el Ayuntamiento de la ciudad minera y del mercurio

El sábado 13 de febrero se lanzó el tradicional 'chupinazo'. que, con el pregón de la delegada provincial de la Consejería de Cultura, Turismo y Artesanía en Ciudad Real, Carmen Teresa Olmedo, dio el pistoletazo de salida a diez días de celebración y verbenas en este carnaval más que bicentenario.

El Consistorio almadenense renartió en este Carnaval, el único de la región que une a grupos de tres comunidades autónomas, más de 20,000 euros en premios

El desfile tuvo lugar el domingo 14 de febrero y contón con gran número de participantes y de público.

Para la edición de este año de 2010, el Avuntamiento ha sequido apostando por los premios locales Trifón Varea a la mejor música, Ramón Oviedo a la mejor letra y Anita Toledano a la meior vestimenta, al que se une el premio local a la 'Música más original' que entregó la Asociación de Amigos de la Música de Almadén

Julia Cano ha explicado que en el Carnaval han destacado la inclusión del premio a las agrupaciones no

locales dotado con tres premios de 1.200, 850 y 700 euros "además de haber programado actividades durande carnaval didel municipio, desde los jóve-

te los diez días rigidas a todos los colectivos nes hasta los mayores nasando por las muieres". FI Miércoles

de Ceniza, día 17 de febrero, fue jornada de luto y entierro de Doña Sardina Raspa Escamilla, acompañada de una sardinada popular.

Este año también hubo actividades el jueves, día 18 de febrerim "con un baile de disfraces para los mayores" y, el viernes 19 de febrero, una gran mascarada popular "donde hubo regalos y premios al tradicional mascarón callejero y más estrafalario", ha explicado Cano.

Un nuevo concurso de agrupaciones el sábado de piñata y la degustación de una gran 'Vaca musical de máscaras' el domingo fueron el final de la semana carnavalera en Almadén, que este año ha estrenado su declaración como Fiesta de Interés Turístico Regional





